

# Kongress Band



Anke Conrad- Singer/Songwriter und Klangkünstlerin aus Witzenhausen,  
Stefan Fydrich- Obertonsänger und Musikpädagoge aus Kassel und  
Joachim Pfeffinger- Flötist und Komponist aus Pratteln/ Schweiz  
sind die Begleitband für den Kongress.

Die drei versierten Musiker umrahmen die Veranstaltung und begleiten auf sensible Weise die musikalischen Zwischenräume. Mit Gitarren, Flöten, Klangräumen, Trommeln, Stimmen und Obertönen sowie stimmigen Liedern, Gesängen zum Lauschen und Mitsingen gelingt die Brücke von Thema zu Thema, von Herz zu Herz, von Erwachsenen zu Kindern, von Frauen zu Männern, von Menschen zu Natur und allem Lebendigen.

Ihre Musik erinnert.

„Träume können mächtig sein.“

